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料理
ステーキ、エビフライ

　今年度は、コロナウイルスの関係で世の中がこんなに様変わりするとは思ってもいませ
んでした。マスクの着用・手洗い・うがいの励行、各種イベントの中止又は縮小開催、WEB
会議の導入等。幸い職場からは感染者もでず、無事に終わることが出来良かったです。
業務については、昨年度の「赤谷の森基本構想２０２０」の策定に続き「赤谷の森管理経
営計画書」の策定、「「三国山地／赤谷川・生物多様性復元計画」の推進のための協定
書」の更新と大きな節目の年となりました。来年度は、引き続きコロナウイルス対策は必
要になると思いますので、状況を見ながら全ての業務で安全第一で取り組んで行きたい
と思います。

振り返り・来年度の抱負

振り返り・来年度の抱負
　こんにちは。そろそろ2年になりました。1年目は自分の担当であるイベント業務に忙しく
取り組んでいましたが、2年目の令和2年度は、まさかのコロナ禍で振り返ってみたらイベ
ントは2回だけでした。そうした中でバーチャル的に赤谷の森を楽しんでいただけたらと、
自然散策の動画を製作し、YouTubeにアップすることになりました。
　今、炭窯を改修途中なので3月中に完成させ、炭焼きと料理を題材にしたイベントを開
催してみたいです。あとは、赤谷の森には谷川岳から続く素晴らしい山岳地帯があるの
で、できれば皆さんと一緒に登山を楽しみたいと思っています。なるべく早くコロナが収束
して普段通りの活動が出来たらいいですね！

振り返り・来年度の抱負

令和2年度　赤谷森林ふれあい推進センターの職員

スポーツ観戦、映画鑑賞、ドライブ、登山
水泳
カレーライス、ラーメン、そば、うどん

登山、源流釣り、ギター、温泉巡り、蕎麦打ち、家造り、酒造り
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テレビ鑑賞
竹馬
カレー

　今年度は、はじめてイベント（赤谷の森で皮むき間伐体験会）の担当になりまし
たが、講師の依頼から当日の日程スケジュール等色々と勉強しながら、無事に
開催することができました。また、イヌワシの幼鳥が3年ぶりに巣立ちをし、その
成果を含めた業務研究ポスター発表を日本自然保護協会の出島さんと共同で
行うこともできました。来年度は、新型コロナが収束することを願い、色々なイベ
ントをやっていきたいと思います。

振り返り・来年度の抱負
　今年度は新型コロナの影響で、イベント関連の業務がほとんど中止となり、仕事が思う
ようにできませんでした。来年度は事態の収束を願いつつ、イベント業務を多くこなしてい
きたいと思います。また、猛禽類のモニタリング調査にもあまり参加できなかったので、来
年度は積極的に参加するとともに、その生態等についてしっかりと学習していきたいと思
います。また、担当する広報誌制作については、ターゲットを明確にイメージした内容づく
りや掲載する写真を赤谷ならではのものにするなど、より魅力的なものになるよう工夫
し、ホームページについても更新頻度を増やすなどして、より多くの方に赤谷プロジェクト
を知ってもらえるよう努めていきたいと思います。

写真撮影、絵画鑑賞、読書、昆虫飼育
折り紙でドラゴンが折れます
チョコレート、唐揚げ


